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2023.４.11（火）　第3292回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～ロイヤルチェスター前橋
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…狩野　　明

幹　　　事…星野　大輔

クラブ会報委員長…増田　晋一

編　集　者…奥野　和義

2022-2023｜イマジン　ロータリー　Imagine Rotary

  点　鐘  　狩野会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」

  新会員紹介  　狩野会長

＊名　　　前　　加藤　秀俊

・入会年月日　　2023年４月11日

・職 業 分 類　　生命保険

・勤 務 先　　第一生命保険（株）　群馬支社

・役　　　職　　支社長　

・推 薦 者　　曽我　隆一

ロータリーバッジの贈呈

  記念品贈呈  　岡部副会長

■誕生祝

井上　　聰、中村敬太郎、

阿部慎之介、鴻田　　敦、

岡部　幹雄（古希）、　　　

紺　　正行、江原　　洋、

星野　大輔、片山　康浩、内藤　　浩

■結婚祝

渡辺　大介、高玉　真光、小林　卓也、栗原　公夫、

髙橋　秀実、荒木　　肇、田部井俊勝、中村敬太郎、

藤澤　　茂、板垣　　忍、菊川　善明、小林　幹昌、

神山　光永

  会長報告・会長の時間  　狩野会長

「リリース」
死ぬまで産卵する

桜の花が見ごろを迎える

ころ、真鯛は産卵のために深

場から浅場へと集まってき

ます。このころ釣れる鯛の

ことを「桜鯛」または、「花見鯛」と言います。

釣り人は「乗っ込み真鯛」って言いますね。この季

節は５月前半～６月中旬までです。

魚の卵というと、イクラの大きさを想像する人が多

い。多くの海産魚の卵は直径が1ミリ前後しかない。産

み落とされた卵は無色透明で、しかも海中を漂うため、

私たちが海で目にすることはない。

一方で、海産魚は小さな卵を数多く産む。例えばマ

ダイは春になると、約一か月の間、毎日、卵を産む。

体重１キロのマダイが１シーズンに産む総数は、約

200万個、重さにすると１キロだ。つまり、マダイは

自分の体重に匹敵する量の卵を産むから驚きだ。

私たちは老いると繁殖能力を失う。しかし魚には老

後は無縁で、生きている限りメスは卵を産む。オスも

繁殖に参加する。魚の資源を未来に残すためには、産

卵期の魚を守り、若い魚の漁獲を避けなければならない。

最近は資源の保護を意識した釣り人も多く、卵を持っ

た魚や小さな魚をリリースしていると聞く。その際、



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

代表して頂いたことと、本日、第一生命の加藤

支社長の入会を記念して少々。

■小中 　和子…息子が医師国家試験に無事合格しまし

た。４月より研修医生活がスタートしたのを記

念して少々。

■小林 　卓也…結婚祝いの花をいただき、ありがとう

ございます。数年記念日をさぼっていたのです

が、久々にお祝いが出来、大変うれしく思います。

　　　 　ロータリーの皆様に感謝申し上げます。

■加藤 　秀俊…野田の後任で青森から参りました。ロ

ータリーを楽しみたいと思います。よろしくお

願いいたします。

  ロータリーの友報告  　小川　恭子会員

  会員卓話  　

㈱ニッパンレンタル 石塚　春彦会員

㈱三進 小林　洋樹会員

増田煉瓦㈱ 増田　晋一会員

  食　事  　

役立つ情報を紹介する。

マダイなどの白身魚は、５分くらいなら空気中にさ

らしても、リリースすれば生き残れる。針がかりした

魚には落ち着いて対処してもらいたい。針を飲み込ま

れたときは、無理やり針を抜くよりも、釣り糸を切っ

たほうが生存率は高い。

リリースするときに、乾いたタオルなどで魚をつか

むのはよくない。魚はうろこを持っているので丈夫に

思えるが、うろこはあくまでも真皮であり、表皮がう

ろこを覆うように存在している。表皮は魚を雑菌から

守る粘液を分泌している。タオルで魚をつかむと簡単

に表皮が剝がれてしまい、リリースしても感染症を患

う危険性がある。リリースする魚は、濡れた手で優し

くつかむことが望ましい。

  幹事報告  　星野幹事

１． 会員卓話の件

　 　本日会員卓話を予定して

おります。増田会員、小林

洋樹会員、石塚会員宜しく

お願い致します。

２． 新会員の所属委員会の件

　 　本日入会の加藤会員の所属委員会は地域社会奉仕

委員会でございます。平出委員長宜しくお願いします。

３．次回例会の件

　 　次回の例会は群馬銀行本店営業部大会議室となり

ます。お間違えの無いよう宜しくお願いします。

４．ガバナー月信の件

　 　各テーブルにガバナー月信を回覧しております。

御一読下さい。

５． ロータリーレートの件

　 　４月のロータリーレートは133円です。

  副幹事報告  　池畠副幹事

例会変更のお知らせ

前橋中央RC、安中RC、

藤岡南RC、富岡かぶらＲＣ

  出席報告  　関口会員

会　員　数：116名

出　席　者：114名

　・実 出 席 者：70名

　・Zoom参加者：22名

欠　席　者：19名

本日出席率：85.09％

  ニコニコBOX報告  　

楠本会員

■曽我 　隆一…先週の観桜

水戸・新潟クラブ交流

会が賑やかに開催され、

その際に、勤続表彰を

｛


